
가음동 성당 재건축 위원회 회의록 
–편의시설팀 (1차)- 

1. 시작기도-성전 재건축 기도
2. 회장 인사 및 신부님, 수녀님 격려 말씀
3. -김수득 요셉 팀장 소개 인사
4. 팀원 자기 소개 및 소감 
5. 회의 내용

발언자 내     용

사목회장

▶ 오늘 재건축 편의 시설팀을 구성하여 첫 회합을 가지게 되었음
참석하신 위원님들께 감사드리고 편의시설팀에게 맡겨진 분야에 서로 
좋은 의견을 내고 수렴을 거치면 더욱 아름답고 훌륭한 성전이 지어질 
것임 -그만큼 여러 위원님들의 역할이 중요함- 
▶ 팀별 배정인원이 가장 많은데 그만큼 이 팀에 업무량도 많을뿐더러 
다양한 의견이 필요하고 세밀하게 고려해야 할 내용도 많다는 의미이기
도 함.
▶ 하느님의 집을 짓는 데 참여한다는 자긍심을 가지고 적극적으로 참
여하여 좋은 의견을 많이 내어주시기 바람

신부님

▶ 이제 곧 성전 설계도가 완성되고 성전짓기에 들어가게 됨
오늘 첫모임이기는 하나 열정을 가지고 적극적으로 모임에 나오고 의견
을 모으다 보면 어느새 전문가적인 안목과 수준을 갖추게 되니 너무 부
담을 갖지 마시고 참여해 주시기 바람.
▶ 요즘은 장애인 시설을 철저히 갖추지 않으면 허가가 나지 않는다고 
함. 이런 분야에도 특별히 관심을 가져주시기 바람

수녀님 -하느님의 집을 짓는 데에 우리 모두가 정성된 마음을 가지고 참여한다

일   시 일시 :  2024. 02. 16(금)   19:30 ~20:30 

장   소 성당 대 회합실

참석자

신부님, 수녀님, 이훈모이세 사목회장, 김민주엘리사벳 여성부회장, 
장양섭 나자리오총무, 김수득요셉(팀장) 진명진비오,이명숙루시아, 
김선희 베로니카, 김영권 베드로, 김윤선미카엘라, 김희순데레사, 박순국요셉, 
박순미 엘리사벳, 배충환 블라시오, 백경숙 엘리사벳, 서경민로사, 신동희 마르
타, 오신영루치아, 이혜정요안나, 정남숙로마나 



6. 마무리 말씀 (신부님)
첫 회의니만큼 구체적인 토의는 어려웠지만 회의에 많이 참석해 주시고 멋진 
성전을 짓는데 각자 작은 분야라도 직접 참여한다는 마음가짐으로 함께 해 주
셔서 감사함.  좋은 의견이 있으면 부담갖지 말고 언제라도 말씀해 주시기를 
바람.

7. 신부님 강복 및 성호경으로 마침

8. 다음 회의 예고
 - 2024.02.23.(금) 19:30      장소 : 성당 대회합실

면 주님께서도 성령으로 이끌어 주실 것을 믿음

김수득
팀장
및
팀원

▶ 시설팀이라고는 하나 생각해야 할 내용이 방대하고 세밀하니 시설 
팀에서도 다시 작게 분야를 나누어 필요한 목록 리스트를 만드는 작업
이 선행되어야 하겠음
▶ 그러기 위해서 설계도가 필요하니 총무님이 A3에 복사를 해서 
위원들에게 주시기 바람- 총무님이 다음 회의시까지 복사하겠다고 함
▶ 회의한 내용을 정리하고 자료를 정리하는 간부가 있어야 하겠음
▶ 김명진 비오님-자료정리 / 이명숙 루시아님-회의록 기록 부탁
▶ 다른 성당에 가보니 신자들 성전의자가 수납공간이 넓고 편리하게 
디자인 된 것을 보았음. 전례 안내는 전광판에 띄워서 순서대로 잘 진
행시켰음
▶ 일단은 공간별 장소별 필요 리스트를 만들어야 함
▶ 그 후 재활용할 물건과 폐기할 물건 정해져야 하고 그 다음 한 품목
씩 정하여 크기나 재료 디자인 등 세밀한 부분을 정해야 함
▶ 다른 성당이나 인터넷 등 다양한 자료를 찾아 참고를 많이 해야 하
겠음
▶ 세부적으로 나눈 팀별로 목록을 작성하고 다같이 모여 보충 보완할 
내용을 정리해서 리스트를 수정해 나가면 좋겠다
▶ 지금부터라도 타 성당의 비품과 설비에 관심을 갖고 자료를 많이 수
집하고 그 분야에 대해서 공부해야겠음.


